

Tutup Student Day, Dahlan Rais: Mahasiswa UMM Tidak Salah Pilih Kampus

Minggu, 13-12-2015

Malang -Usai sudah gelaran Student Day 2015 yang diselenggarakan Universitas Muhammadiyah Malang (UMM). Dalam closing ceremony di UMM Dome, Sabtu (12/12) sekitar 6844 mahasiswa baru memenuhi gedung bundar tersebut. Ketua PP Muhammadiyah Drs Ahmad Dahlan Rais MHum menutup langsung kegiatan yang diselenggarakan sejak Oktober lalu.

Dalam pesannya, Dahlan menyebut bahwa mahasiswa UMM tidak salah pilih kampus. "Pilihan anda sudah tepat memilih UMM menjadi perguruan tinggi tempat anda menimba ilmu, karena UMM merupakan salahsatu perguruan tinggi terbaik di bangsa ini," ujarnya.

Mahasiswa, lanjut Dahlan patut bersyukur karena UMM memberikan fasilitas dan kesempatan untuk mengeksplorasi diri untuk menjadi orang yang berilmu. "Untuk UMM juga tidak boleh lupa, kadang diatas langit masih ada langit. Terus berbenah untuk jadi lebih baik," kata Dahlan.

Ia menyebut, perguruan tinggi yang unggul tidak dilihat dari akreditasinya, namun dari moralnya. "Percuma jika akreditasinya baik namun saat ujian mahasiswanya nyontek. Yang baik itu akreditasinya bagus, moral mahasiswanya juga baik. Itu baru perguruan tinggi yang unggul," ucapnya.

Kejujuran, menurut Dahlan sudah menjadi barang langka di negeri ini. Beberapa perkembangan kasus terkini menurut Dahlan adalah buah dari ketidakjujuran pejabatnya. "Kasus Papa Minta Saham, kasus-kasus korupsi yang lain, bisa jadi karena saat kuliah seperti ini melakukan hal yang tidak jujur seperti menyontek saat ujian," katanya.

Karena itu, Dahlan berpesan agar mahasiswa UMM menjadi mahasiswa yang jujur. "Tiga puluh tahun dari sekarang, tepat satu abad Indonesia Merdeka, kalianlah yang memegang tongkat estafet kekuasaan. Jika kejujuran sudah ditanam sejak kuliah seperti ini, Insyaallah Indonesia pada tiga puluh tahun yang akan datang akan berdaulat dan mandiri," harapnya.

Rektor UMM Prof Dr Muhadjir Effendy MAP juga berpesan kepada para mahasiswa untuk mengisi hari-harinya penuh gairah dan semangat pantang menyerah dalam menuntut ilmu. "Gigihlah dalam belajar di UMM demi meraih cita-cita yang anda impikan," pesan rektor.

Dalam penutupan Student Day kali ini, diumumkan pula beberapa penghargaan seperti Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) terbaik, Manajemen dan Penataan Ruang Lembaga Kemahasiswaan terbaik, dan penyelenggaran Student Day Fakultas terbaik. Daftar peraih penghargaan tersebut terlampir di infografis. (zul/han)